



# 40年ぶり再集結 ザ・タイガース

瞳は7年解散時以来のステージ

40年ぶりに再集結したザ・タイガースの  
左から岸部一徳、沢田研二、瞳みのる、森本  
太郎。東京国際フォーラム(撮影・出月俊成)

18曲シャウト  
会場が「ピー」コールで包まれた。ドラムセットに座ったピート(瞳はジユリー)、(沢田)、タロ(森本)、(サリー)(岸部)との40年ぶりの演奏による会話を楽しんだ。

中盤では沢田と並んでボーカルも披露。解散当時ど変わらないリズムな体形で、ステージを駆け回り、シャウトした。

タイガースは76年にデビューし、ヒット曲を連発したが71年に解散。瞳は同時に芸能活動を引退し、慶應大学に進学。その後、慶應義塾高の漢文・中国語の教員を務め、メンバーとも疎遠になってしまった。82年に「同窓会」と称して、集結した際にも瞳だけは参加しなかった。しかし、08年に沢田が瞳に捧げる「Long Good-bye」を発表

ステージではミリタリールックの衣装を着てピット曲「シーサイド・バンド」「花の首飾り」など、タイガースナンバーを中心に入演。瞳が「秋が来ても、キノコ」と(緊張)の夏が続いています」とジョークでいさつすると、沢田が「先生、そんなこと言つていいの?」と云つて、集結した際にも瞳だけは参加しなかった。しかし、08年に沢田が

1960年代に流行したGS(グループサウンズ)の人気バンド、ザ・タイガースが8日、40年ぶりに「再集結」した。歌手・沢田研二(63)が東京・有楽町の東京国際フォーラムで開いた全国ツアーチャンサート以来。沢田は「40年ぶりにピーが帰つてまいりました」と瞳を愛称で呼んで紹介。バンド時代の18曲を披露してファン5000人を沸かせた。

# 瞳は7年解散時以来のステージ

1960年代に流行したGS(グループサウンズ)の人気バンド、ザ・タイガースが8日、40年ぶりに「再集結」した。歌手・沢田研二(63)が東京・有楽町の東京国際フォーラムで開いた全国ツアーチャンサート以来。沢田は「40年ぶりにピーが帰つてまいりました」と瞳を愛称で呼んで紹介。バンド時代の18曲を披露してファン5000人を沸かせた。

瞳がステージに上るのは、1971年に日本武道館で行われた解散コンサート以来。沢田は「40年ぶりにピーが帰つてまいりました」と瞳を愛称で呼んで紹介。バンド時代の18曲を披露してファン5000人を沸かせた。

# 40年ぶり再集結 ザ・タイガース

1960年代に流行したGS(グループサウンズ)の人気バンド、ザ・タイガースが8日、40年ぶりに「再集結」した。歌手・沢田研二(63)が東京・有楽町の東京国際フォーラムで開いた全国ツアーチャンサート以来。沢田は「40年ぶりにピーが帰つてまいりました」と瞳を愛称で呼んで紹介。バンド時代の18曲を披露してファン5000人を沸かせた。

瞳がステージに上るのは、1971年に日本武道館で行われた解散コンサート以来。沢田は「40年ぶりにピーが帰つてまいりました」と瞳を愛称で呼んで紹介。バンド時代の18曲を披露してファン5000人を沸かせた。